

## COMMUNIQUER AVEC VOS GUIDES POUR SOUTENIR VOS PROJETS

Nos guides peuvent nous apporter un **soutien extraordinaire** lorsque nous nous lançons dans certains projets de cœur. Ils peuvent nous envoyer des **intuitions** et des **idées**, permettre de merveilleuses **synchronicités**; et **rencontres** ou encore nous permettre de recevoir de bons **conseils** au moment où nous en avons besoin! N'êtes-vous jamais tombé sur une vidéo qui répondait exactement à votre question? Ou bien n'avez-vous jamais fait la rencontre d'une personne qui pouvait vous apporter de précieuses informations au bon moment? Si c'est le cas, il s'agit probablement des guides qui soutiennent votre projet.

Voici une courte prière pour appeler vos guides à vos côtés afin qu'ils vous soutiennent dans vos projets personnels comme dans ceux pour le bien commun :

*Chers Guides,*

*Vous qui soutenez mon chemin et m'accompagnez dans cette vie,*

*Merci de m'aider dans la réalisation de tous mes projets de cœur,*

*Merci de me permettre de rencontrer les personnes qui m'élèveront,*

*Merci de m'envoyer les plus belles opportunités,*

*Merci de m'envoyer les signes dont j'ai besoin,*

*Merci de m'envoyer toutes les idées, les intuitions et les inspirations qui m'amèneront vers mon plus grand bien,*

*Merci pour votre soutien et votre présence.*

*Il en est ainsi.*

**Lisez cette prière et ressentez ce qui se passe en vous.**

Vous sentez-vous guidé et soutenu? Voyez-vous un sourire se dessiner sur vos lèvres?

**Votre vibration vient de changer instantanément** car vous avez ouvert une porte intérieure pour recevoir de l'aide et du soutien. Soyez assuré de bientôt recevoir des signes positifs et de vivre de belles synchronicités.

Une fois que vous avez appelé vos guides, il est important que vous vous attendiez à recevoir de l'aide et du soutien. Si vos pensées récurrentes sont celles-ci:

«J'attends l'aide, mais on ne dirait pas qu'elle vient!»,

«Je finis toujours par tout faire moi-même», «J'ai l'impression de ne pouvoir compter que sur moi-même», ou encore: « Je demande mais je ne reçois jamais», alors je vous invite à changer de perspective.

Une fois que vous avez demandé de l'aide, **il est important que vous soyez intérieurement convaincu qu'elle viendra à un moment donné.** Vous vous attendez à être soutenu au quotidien, comme vous vous attendez à ce que le soleil se lève chaque matin.

Sentez-vous l'énergie dans laquelle cela vous met? Vous n'attendez pas une preuve, vous savez au fond de vous que vous êtes soutenu.

Une phrase qui peut vous aider à ancrer cette nouvelle réalité est celle-ci: « **Je sais que je suis soutenu et j'en ai la preuve tous les jours !** » Vous pouvez même méditer une minute avec cette phrase et son énergie plusieurs jours de suite et voir exactement ce à quoi vous vous attendiez: du soutien sous toutes les formes possibles!

- Appelez-vous régulièrement vos guides pour vous soutenir dans vos projets?
- Comment vous sentez-vous après avoir lu cette prière?
- Avez-vous déjà vécu des synchronicités ou reçu une aide inespérée après avoir demandé à être soutenu dans un projet?